

Analistas se dicen sorprendidos por la decisión

Más flujo de inversión, pero no de inmediato

Braulio Carbajal/México

Analistas del sector financiero coincidieron en que la decisión que tomó Moody's de subir la calificación soberana de México, desde Baa1, hasta A3 con perspectiva estable, atraerá más inversión al país, pero no será de forma inmediata.

No obstante, admitieron que se trató de una determinación sorpresiva para el sistema, debido a que no se esperaban cambios de ninguna agencia hasta después de conocerse las leyes secundarias de la reforma energética.

Solo Mario Correa, director de Estudios Económicos de Scotiabank, dijo que la calificadora se tardó en reconocer los sólidos fundamentos macroeconómicos que tiene México, e indicó que hay espacio para que Fitch y Standard & Poor's cambien sus perspectivas de estables a positivas.

"No es que esta noticia detone las expectativas de crecimiento, más bien reconoce la posibilidad de que las perspectivas de crecimiento mejoren en los próximos años", dijo el economista del banco canadiense.

Por su lado, Carlos Ponce, director de Análisis y Estrategia Bursátil del banco Ve por

Más, señaló que la mejora en la calificación crediticia abrirá una puerta para que llegue un mayor número de inversionistas al país.

"Muchos inversionistas internacionales están impedidos, por regulación, a invertir en países que no tienen mejores calificaciones de riesgo, esto pese a que tengan perspectivas favorables", explicó.

Sin embargo, Eduardo Ávila, subdirector de Análisis Económico de grupo financiero Monex, indicó que aunque se espera que los flujos de inversión a México aumenten, es poco probable que exista un cambio significativo en el corto plazo.

Explicó que la razón es porque el mercado mexicano seguirá en función de las decisiones que tome la Reserva Federal de Estados Unidos en política monetaria, por lo que prevé que persista el ambiente de volatilidad.

Por su parte, el grupo financiero Intercam destacó que el cambio de calificación de B a nivel A se traducirá en que más fondos de inversión internacionales podrán adquirir activos mexicanos, con lo que aumentará la demanda potencial de instrumentos.

Asimismo, precisó que el alza en la nota soberana debe contribuir a que el peso se fortalezca y a que las tasas de interés de los instrumentos de deuda bajen, pero el efecto será mayor cuando comience la discriminación entre economías emergentes. **M**